



Aumentarán tarifas taxistas de Veracruz

> **SERTACAVER** solo espera la autorización del gobierno del estado para empezar aplicarlas
> **RAÚL MENDOZA**, representante del sindicato, dijo que también gestionan renovación de unidades

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Taxistas de Veracruz buscarán renovar sus unidades con apoyo del gobierno estatal, así como la autorización de aumentar las tarifas de pasaje, indicó Raúl Mendoza Alducin, representante del Sindicato Estatal de Radio Taxis y Conductores del Estado de Veracruz (Sertacaver).

Detalló que buscarán que se autorice el incremento en las tarifas debido al alza en los costos de operación, tales como el aumento en los precios del combustible, refacciones y mantenimiento, mismos que han impactado en los ingresos de los choferes y concesionarios.

"Necesitamos compensar ingresos para seguir brindando un servicio seguro y eficiente a la ciudadanía; el precio de la gasolina sigue subiendo, el de las llantas, el aceite, y las piezas mecánicas. Hace más difícil mantener las unidades en buen estado", comentó.

Mendoza Alducin mencionó que pedirán acceder a programas de financiamiento para que puedan renovar sus unidades, ya



RAÚL MENDOZA ALDUCIN, representante Sertacaver.

que actualmente, varios vehículos cumplieron su vida útil, y seguir ocupándolos aumenta el costo de mantenimiento.

"Ahorita tenemos un 60 por ciento de unidades nuevas, nos faltan 40, queremos tener 100 por ciento de unidades nuevas. Estamos buscando con este nuevo gobierno plantearle esta parte, ya vimos que con los camiones si se pudo y por eso estamos buscando".

Ante esto, el sector prevé una reunión con

autoridades del estado con la finalidad de exponer sus demandas, las cuales son para beneficio de los operadores y para incrementar la calidad en el servicio.

Servicios disminuyen 40 por ciento

Por otro lado, Sertacaver informó una disminución en el servicio de taxi durante los dos primeros meses de este 2025, recordando que el periodo vacacional de diciembre fue muy bueno para el sector.

Explicó que los servicios han disminuido cerca del 40 por ciento, sin embargo, el trabajo se mantiene los 365 días del año, aseguró.

"Se está resintiendo la cuesta de enero, ha disminuido un poco el trabajo para nuestros compañeros, pero al final de cuentas seguimos teniendo trabajo; del 100 por ciento que estábamos trabajando, ahorita va un 30 o 40 por ciento que ha disminuido el trabajo", subrayó.



LOS DOS NORTES previstos para este fin de semana traerán bajas temperaturas.

Acechan dos nortes para fin de semana

> **LOS INUSUALES** eventos climáticos están previstos los días jueves y domingo, según PC de Veracruz > **DE ACUERDO** a lo pronosticado, los vientos alcanzarán rachas de entre 80 y 90 kilómetros por hora

VERACRUZ
LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

La Secretaría de Protección Civil del Estado pronosticó dos eventos de norte, el cual ingresará esta semana a la zona de costas en Veracruz, dejando rachas fuertes, esto por la llegada de un nuevo frente frío.

Indicaron que las rachas de norte se comenzarán a sentir durante la tarde el jueves 13 de febrero, mismos efectos que continuarán durante el próximo viernes 14 de febrero, provocando que haya lluvias y un ligero descenso de la temperatura.

Los meteorólogos informaron que las rachas del primer evento del norte en Veracruz alcanzarán los 80 kilómetros por hora, sin embargo, este prevén que haya otro evento de norte que tenga una du-

ración todo el fin de semana, específicamente, el domingo 16 de febrero, alcanzado los 90 kilómetros por hora.

"Sigue previéndose un norte en costas Veracruzanas entre la tarde-noche del jueves a transcurso del viernes con rachas máximas de 65 a 80 km/h. Otro evento de Norte puede afectarnos el fin de semana".

Prevén fríos

Mencionaron que estos dos eventos de norte, el del 13 de febrero y el domingo 16 de febrero traerán bajas temperaturas y dejarán lluvias.

Indicaron que estos dos eventos de norte que se desarrollarán en la ciudad de Veracruz y Boeca del Río, se deben a los efectos del ingreso del frente frío, mismo que llegará después de un evento de surada que dejará mucho calor para Veracruz.

Dan alta médica a Jennifer Sofía

> **LA JOVEN** de 18 años estuvo en coma inducido a causa de sus lesiones en la cabeza por el accidente carretero > **LA MADRE** de la víctima dijo que buscarán atención privada, porque la próxima cita del IMSS será en junio

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Jennifer Sofía Ruiz Rodríguez, otra de las víctimas fatales en el accidente entre un camión de pasaje y un tráiler en la carretera Veracruz -Cardel el pasado 17 de enero, fue dada de alta y ya se encuentra recuperándose en su casa.

La madre de la joven de 18 años, Esmeralda Rodríguez, indicó que su hija salió del hospital debido a que su estado de salud ha ido evolucionado favorablemente, sin embargo, aún se encuentra débil y no puede sostenerse por sí sola.

Detalló que, Jennifer tendrá que recibir terapias para poder recuperar la movilidad; añadió que ya empieza a masticar, por lo que le fue retirada la comida en papilla.

Señaló que buscarán atender a su hija en una clínica privada para su terapia neurológica, pues la cita en el hospital donde estuvo internada está programada para el mes de junio y no quieren dejar pasar mucho tiempo.

La familia pide el apoyo de la ciudadanía para conseguir una silla de ruedas



ESMERALDA RODRÍGUEZ aseguró que su hija salió del hospital debido a que ha ido evolucionado favorablemente, aunque aún se encuentra débil.

especial, ya que la necesita para ser llevada a sus terapias, mismas que comenzarán en próximos días.

En coma

Jennifer Sofía Ruiz Rodríguez estuvo en coma inducido a causa de sus lesiones en la cabeza y otras partes del cuerpo, tras el choque del camión urbano donde ella viajaba acompañada de su madre contra un tráiler el pasado 17 de enero en la carretera Veracruz - Cardel.

El fatal accidente dejó

como saldo más de 30 lesionados, entre ellos Jennifer y Brandon Gael, quien también ya fue dado de alta y se encuentra recuperándose en su casa; un hombre perdió la vida a causa del mismo accidente del cual solo hay una persona detenida.

Cabe mencionar que, el chofer de la ruta Galas - Herradura, señalado como culpable del siniestro, continúa prófugo de la justicia, sin conocer indicios de su posible ubicación.



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum dijo en su conferencia de Palacio Nacional, que estará en Veracruz el próximo fin de semana.

Claudia Sheinbaum visitará el puerto

> **DURANTE** la conferencia matutina, la Presidenta dijo que valora los municipios que recorrerá > **VERACRUZ Y TUXPAN**, ciudades en las que sí confirmó que estará, sin que haya precisado los motivos

VERACRUZ
ABRAHAM NASSAR
IMAGEN DEL GOLFO

La presidenta de México Claudia Sheinbaum confirmó que este fin de semana estará de visita en el estado de Veracruz en un recorrido que abarcará diferentes municipios.

En rueda de prensa explicó que, aun revisa cuáles serán los municipios en los que estará presente, siendo uno de ellos de manera tentativa el puerto de Veracruz.

"Vamos a Veracruz este fin de semana todavía estamos checando los lugares muy probablemente vayamos al puerto, a Tuxpan y

a otros municipios sobre el tema", dijo la presidenta.

La presidente no reveló la razón de su visita al territorio veracruzano, solo indicó que serán múltiples zonas en las que estará presente.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo realizó una de sus últimas visitas al estado de Veracruz fue el 1 de diciembre acompañando a la gobernadora Rocío Nahle en su toma de protesta en la capital del estado de Veracruz, Xalapa.

Inauguró el hospital

Inauguración del Hospital IMSS Bienestar "Dr. Gerardo Díaz Morales" en Nautla: Este hospital forma parte del programa IMSS-Bienestar, que busca brindar acceso gratuito a servicios de salud para toda la población.

Anteriormente, el 4 de octubre de 2024, Claudia Sheinbaum encabezó en Veracruz el evento conmemorativo del "Bicentenario de la Promulgación de la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos de 1824 y la Creación de la Armada de México". Este acto se llevó a cabo en la Macropiazza del malecón del Puerto de Veracruz.